

明日から夏季休業

明日から、34日間の夏季休業が始まります。3年生にとっては、高校進学等の将来に向けて力を蓄える勉強中心の夏です。1・2年生にとっては、勉強や部活動などに取り組むことはもちろん、自分の可能性を広げるため新しいことに挑戦する夏であってほしいです。

2学期始業式には、一回りも二回りも心と体が成長した姿を見せてほしいと思います。

保護者の皆様には、この1学期、新型コロナウイルス感染症の影響がまたあった中で、たくさんの学校行事にご協力いただきましてありがとうございます。2学期以降も、学校の取組につきまして今までと同様ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

PTAキバナコスモス通り除草活動中止と代替活動のお知らせ

7月24日(日)に開催予定でした、キバナコスモス通りの除草活動を大変残念ですが中止することに致しました。

ここ数日、全国はもちろん秋田県内で新型コロナウイルスの感染者数が急激に増加しています。外の活動とはいえ、除草活動では様々な人と交流することが予想され、感染のリスクが高まることが考えられます。別日に除草活動を行うことも検討しましたが、感染状況がこれからどう変化するか不明であることから、生徒の安全を第一に考え中止することに致しました。

しかし、キバナコスモス通りの除草活動は行わなければなりません。そこで、大変急ではありますが、参加できる生徒と本校職員のみで、7月25日(月)に1時間程度除草活動を行いたいと思います。ご理解をお願い致します。詳細は次の通りです。

実施日	7月25日(月)
時間	午前8時から1時間程度
集合場所	多目的グラウンド駐車場
参加者	参加できる生徒と本校職員 ※ボランティアですので、強制参加ではありません。
実施方法	部活動ごとにあらかじめ決められた区域に移動し除草します。終了し次第部活動ごとに解散します。
持ち物	飲み物、帽子等暑さ対策、軍手など除草に必要な物
その他	雨天の場合や感染者が万一出た場合などやむをえない場合は中止します。この場合は部活動単位で日時を決めて除草活動を行う予定です。

全県陸上がんばりました！

3年生のH.Iさんが7月17日(日)・18日(月)に全県中学校総体陸上競技大会に出場しました。天候が心配されましたが、引率の千田先生によると、H.Iさんが投げるときには晴れていたということで、天気も味方しているようでした。

順位は見事2位！東北大会出場の権利を手に入れました。おめでとうございます。

7月24日(日)には、全日本通信陸上競技大会秋田県大会に出場します。全国標準記録の13m突破を目指しあと一息がんばってほしいと思います。応援しています！

第71回秋田県中学校総合体育大会陸上競技大会
男子共通砲丸投

第2位 H.Iさん

記録11m34cm

8月8日(月)～10日(水)に、青森県青森市カクヒログループアスレチックスタジアムで開催される、第43回東北中学校陸上競技大会の出場権を見事獲得しました。

「夢見坂」工事が始まります

7月下旬から12月下旬まで、夢見坂(生コン側の坂)の起点(国道342号線との交差点)から急カーブの手前までの95.5mの部分の工事が行われます。3年計画で中学校までの坂道を改良していただきましたが、今年度が最終年です。

内容は「道路拡幅改良」「国道側の交差点改良」「老朽化した橋梁の入れ替え」です。

村役場の建設課から先日工事について説明がありました。橋梁部の入れ替えについては、架設による水路の水替えを行いながら片側ずつ施工するなど、できる限り通行止めをかけないように対応することでした。

夏季休業中の登校の際、十分注意して通行するように生徒に伝えていきます。保護者の皆様もご理解いただき、通行の際はご注意くださいようお願いいたします。